

Lions sorgen für die Musik

Diez. Die Mitglieder der Schulband am Diezer Sophie-Hedwig-Gymnasium steckten gestern Mittag voll in den Proben für ihren Auftritt bei der Abi-Feier am heutigen Freitagabend, als sie für die offizielle Spendenübergabe des Diezer Lionsclubs unterbrechen mussten. Dies taten

sie gerne, hatten die Herren um ihren derzeitigen Präsidenten Arno Baumann doch schnell und unkompliziert auf den Hilferuf der Band reagiert. Die Musiker benötigten dringend zwei neue Mikrofone, Kabel, eine Snare-Drum sowie einen Gitarrenverstärker. Alles konn-

te bereits angeschafft werden, weil der offiziellen, symbolischen Scheckübergabe in Höhe von 750 Euro die mündliche Zusage der notwendigen Gelder schon zugesichert worden war. Somit steht einem erfolgreichen Auftritt bei der Abi-Feier nichts mehr im Wege. *rpk*



Lions-Präsident Arno Baumann (am Schlagzeug) hatte einen Trommelwirbel vorausgeschickt, bevor er mit weiteren Clubmitgliedern den symbolischen Scheck an die Bandmitglieder, Vertreter des Schulkollegiums, des Schülerternbeirates und des Fördervereins aushändigte.

Foto: Kahl